

Dans le Territoire palestinien occupe, a savoir la Cisjordanie (y compris Jerusalem–Est) et la bande de Gaza, pres d'un quart de la population vit sous le seuil de pauvreté et les perspectives d'emploi, de sécurité et de santé se trouvent fortement limitées par l'occupation israélienne. Nous militons enfin pour la fin du blocus, la sécurité de toute la population civile, le respect du droit international et une paix durable. Plus de cinquante ans après la fin de la guerre des Six Jours, l'occupation du territoire palestinien par Israël a pénétré tous les aspects de la vie quotidienne des 4,8 millions de Palestiniennes et Palestiniens qui vivent en Cisjordanie, à Jerusalem–Est et dans la bande de Gaza. Les pénuries générales de carburant causent des coupures de courant pouvant durer 20 heures chaque jour, entraînant de nombreuses défaillances des réseaux d'approvisionnement en eau et d'assainissement et la difficulté pour les hôpitaux, les écoles et les petites entreprises de poursuivre leurs activités. Nous fournissons de l'eau potable et des services d'assainissement, nous aidons les productrices et producteurs locaux à améliorer la qualité de leurs produits et à les commercialiser, et nous soutenons la société civile locale dans la défense de ses droits. Cisjordanie/Jerusalem–Est En Cisjordanie, Oxfam milite pour les droits des communautés à demeurer sur leurs terres, et défend les droits des femmes et des groupes marginalisés à participer aux décisions qui ont des répercussions sur leurs vies. En collaboration avec une multiplicité de partenaires, Oxfam aide ces communautés à gagner leur vie et s'efforce de leur assurer un accès à l'alimentation, à l'eau, ainsi qu'à l'éducation. Nous aidons également à renforcer la société civile pour qu'elle puisse défendre les droits humains et permettre la participation des communautés aux décisions qui les concernent. Gaza En collaboration avec des partenaires, nous soutenons par notre travail humanitaire environ 700 000 personnes touchées par la crise à Gaza et paupérisées par le blocus israélien. Les conséquences sont immenses et les besoins humanitaires gigantesques : le blocus a ravagé l'économie gazaouie et restreint l'accès à l'alimentation, à l'eau et à des services essentiels comme la santé et l'éducation. La moitié de la population du Territoire palestinien occupé dépend de l'aide internationale et près de deux millions de personnes vivent bloquées à Gaza, avec un accès très limité aux services les plus essentiels. Nous travaillons au sein des communautés les plus vulnérables à Gaza, à Jerusalem–Est et dans la zone C, qui représente 61 % de la Cisjordanie et est entièrement placée sous le contrôle militaire et civil d'Israël. Nous veillons également à ce que les habitant-e-s bénéficient d'une aide juridique pour les aider à rester dans leur ville. Nous travaillons avec les agriculteurs et les pêcheurs qui se voient refuser l'accès à leurs moyens de subsistance. Privés du droit de circuler, des millions de Palestiniennes et Palestiniens se retrouvent séparés de leur famille et n'ont aucune perspective. Nous avons également apporté une aide d'urgence lors de crises militaires et d'inondations.